

# 第78回国立病院総合医学学会に参加しました



令和6年10月18日～19日にかけて第78回国立病院総合医学学会が大阪で開催されました。本年度は、三重中央看護学校より4題、ポスターセッションでの発表を行いました。昨年度、東海北陸グループ内の看護学校の教員で取り組んだ、「臨床判断」「地域・在宅看護論」に関する授業研究について発表を行いました。学会発表を通じて、看護学校での取り組みを臨床の方々にも知ってもらうことや、臨床での活動を知ることで国立病院機構の強みを再認識したり、他の病院職員と交流することで国立病院機構としての絆を深める機会となりました。国立病院総合医学学会は毎年開催されます。来年度は金沢で10月に開催されますので、興味のある方は是非ご参加ください。

**第78回 国立病院総合医学学会**  
The 78th Annual Meeting of Japanese Society of National Medical Services

2024.10.18(金)-19(土)  
グランキューブ大阪  
(大阪国際会議場)

進化していく病院であるために  
心理的安全性の高い組織づくり